



# 40 Jahre Tatra-Bahnen in Görlitz

Foto: Steffen Hege

1994

## Unterwegs in Görlitzer Straßenbahngeschichte!

Vor 40 Jahren, am 3. Juli 1983, wurde die erste Straßenbahn des Typs Tatra KT4D auf das Görlitzer Straßenbahnnetz eingeleist. 18 weitere folgten bis 1998, 14 von Ihnen sind noch heute im Einsatz.



**Der Triebwagen Nr. 2313, in dem Sie sich gerade befinden,** wurde 1988 von der Firma ČKD Tatra in Prag gebaut und, nach Übernahme von den Verkehrsbetrieben Erfurt, am 7. Februar 1992 in Görlitz in Betrieb genommen. Seither hat er unter der „Flagge“ verschiedener Verkehrsunternehmen unzählige Kilometer zurückgelegt.



2002

Foto: Steffen Hege



2011

Foto: Steffen Hege



2020

Foto: Steffen Hege

